

Zuversichtlicher Ausblick des NuGS auf 2026



Im Evangelischen Gemeindezentrum Georgenborn fand am 30. September 2025 die Mitgliederversammlung der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad e.V. (NuGS) statt. Dabei konnte der Verein zwei vakante Positionen im Vorstand erfolgreich nachbesetzen und blickt auf ein finanziell solides Jahr sowie zahlreiche gelungene Aktivitäten zurück.

Vorstand nun wieder komplett
Ein zentraler Punkt der Versammlung waren die Nachwahlen: Romina Scheffler aus Bärstadt wurde einstimmig zur neuen 2. Vorsitzenden gewählt. Ebenfalls einstimmig wählten die Mitglieder Birgit Glock aus Bärstadt als Beisitzerin in den erweiterten Vorstand.

Mit diesen Ergänzungen ist der Vereinsvorstand wieder vollständig besetzt und bestens aufgestellt, um die kommenden Projekte und Aufgaben anzugehen. Auch bei den Kassenprüfern gab es eine Veränderung: Monika Landsberger aus Hausen v.d.H. übernimmt künftig die Prüffunktion von Doris Hofmann.

Positive Bilanz und finanzielle Stabilität
In seinem Jahresbericht konnte

der 1. Vorsitzende Marco Eyring auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. Der Verein zählt aktuell rund 170 Mitglieder, darunter mehr als 20 aktive Helfer. Besonders hervorgehoben wurden der gut besuchte Erste-Hilfe-Kurs für Senioren, die Installation einer Outdoor-Tischtennisplatte in Hausen v.d.H. sowie das Sommerfest in Georgenborn, das großen Zuspruch fand.

Auch finanziell steht der Verein weiterhin auf soliden Beinen: Mit einem Vermögen von rund 13.500 Euro und einer einwandfreien Kassenprüfung wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Ausblick

Für die nächsten Monate hat sich der Verein einiges vorgenommen: Geplant sind unter anderem ein Kurs zur digitalen Teilhabe älterer Menschen sowie aufgrund der hohen Nachfrage ein weiterer Erste-Hilfe-Kurs für Senioren. Marco Eyring betonte, dass die erfolgreiche Arbeit der NuGS nur durch das Engagement vieler Ehrenamtlicher möglich sei. Besonders bei Fahrdiensten und in der Kooperation mit der örtlichen Grundschule werde weiterhin tatkräftige Unterstützung benötigt.

Dank an Helfer und Unterstützer

Zum Abschluss dankte der 1. Vorsitzende allen aktiven Helfern, dem Vereinsvorstand, den Vereinsmitgliedern sowie der Gemeinde Schlangenbad für ihre kontinuierliche Unterstützung. Sie alle tragen dazu bei, dass Nachbarschaftshilfe in Schlangenbad lebendig bleibt und generationenübergreifend wirkt.

Ihr Vorstand der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad e.V.